



## innFactory neuer Starbulls-Partner

### Beitrag

**Das junge aufstrebende Unternehmen innFactory mit Sitz im digitalen Gründerzentrum â??Stellwerk18â?? in Rosenheim wird ab sofort offizieller Partner rund um die App-Entwicklung der Starbulls Rosenheim.**

Seit 2016 gibt es bei den Starbulls Rosenheim eine offizielle App mit aktuellen Informationen für alle Fans und Eishockeyinteressierten. Auf der Suche nach einem neuen Partner sind die Verantwortlichen des Vereins in Zusammenarbeit mit dem Geschäftsführer des digitalen Gründerzentrums â??Stellwerk18â?? Daniel Artmann tätig geworden. Der neue Partner ist das junge und aufstrebende Unternehmen innFactory.

### Release zur Hauptrunde geplant

Andreas Huber, Leiter Marketing & Öffentlichkeitsarbeit, ist erfreut über die Partnerschaft: â??Mit der innFactory haben wir ein junges und hochengagiertes Team gefunden, welches bereits an der Neugestaltung der Starbulls App arbeitet. Hierbei werden die bestehenden Funktionen um einen Social Stream, eine Kaderübersicht sowie um Livestatistiken zu den Spieltagen erweitert. Der Release der neuen Starbulls App ist zum Beginn der Hauptrunde geplant und auch in Zukunft ist mit weiteren spannenden Features zu rechnen.â??

### Top Referenz

Auch der Geschäftsführer der innFactory, Tobias Jonas, freut sich über die Zusammenarbeit: â??Für uns als Start-Up ist es eine große Ehre der neue Partner an der Seite der Starbulls im Rahmen der App-Entwicklung zu sein. Die Starbulls sind in der Region der Zuschauermagnet Nummer 1 und eine echte Institution, dementsprechend ist dieses Projekt für uns eine Top Referenz. Zusätzlich sind wir davon überzeugt vom Netzwerk des Vereins nachhaltig profitieren zu können.â??

### Über die innFactory

[innFactory](#) ist ein junges IT-Unternehmen aus Rosenheim, das sich auf agile Softwareentwicklung in der Cloud spezialisiert hat. Mit einem Technologiemix aus den Bereichen App-Entwicklung, Business

Intelligence und modernen Cloudplattformen ist innFactory die Herausforderung der Digitalisierung möglichst effizient und unterstützt ihre Kunden bei der digitalen Transformation von analogen oder veralteten Prozessen.

So entwickelt und betreibt innFactory seit Mitte 2019 beispielsweise den ersten virtuellen Baufinanzierungsberater „Laura Al“, der in Zusammenarbeit mit der Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim-Chiemsee entstanden ist.

Zusätzlich gibt innFactory sein Wissen an die Studierenden der TH Rosenheim im Rahmen der Betreuung von Bachelor- und Masterarbeiten sowie im Zuge verschiedener Lehrveranstaltungen in den Studiengängen der Informatik weiter.

### **Neueste Technologie**

Im Rahmen der neuen Starbulls Rosenheim App verwendet innFactory GmbH erstmals die App-Technologie Flutter, die von Google als Entwicklungswerkzeug für iOS und Android Apps veröffentlicht worden ist. „Nur durch den Einsatz dieser neuen Technologie in Verbindung mit Google Cloud Firebase ist die Neuentwicklung der nativen Apps mit den neuen Features bis zur Hauptrunde möglich.“ so Anton Spöck, technischer Leiter der innFactory GmbH.

**Text und Foto:** Starbulls Rosenheim





## **Kategorie**

1. Freizeit

## **Schlagworte**

1. Rosenheim
2. Starbulls